



朝日子 (あさひご)

あさひーこ【朝日子】〔名詞〕朝日。朝の太陽。（「こ」は親しみの意を表わす）



新庄小ホームページ



令和7年12月号
柳井市立新庄小学校

「実りの秋」のその先へ～結果より大切にしたいこと～

校長 坂井 竹俊

季節は駆け足で進み、いつの間にか師走（12月）を迎えました。

酷暑の中で始まった2学期。残暑が長く続いたかと思えば、秋をスキップするかのように一気に冬へ。気温の変化に対応するのは難しいものです。しばらくは校舎内に夏の服装と冬の服装が混在する様子が見られました。

それでも、学校にはたくさんの「実りの秋」がありました。子どもたちの様々ながんばりが、行事や日々の活動の中で実を結んだ2学期です。



10月の終わりには、4年生が学校を代表して市音楽会に参加し、素敵な歌声を披露してくれました。心がじんわりと温かくなり、そして元気になれる、新庄小学校らしい素晴らしい歌声でした。

11月14日に行われた全校遠足「フラワーピクニック」では、高学年児童が中心となり、たくさんの楽しい企画を準備しました。また、「朝日子マラソン大会」に向けては、朝早くから運動場を懸命に走る子どもたちの姿がたくさん見られました。

学校には様々な行事があります。私たちは、それぞれの行事の中で子どもたちが意欲的に頑張る姿を大切にしています。行事に取り組むうちに、目標が定まり、それに向かって頑張ることが少しずつ楽しくなり、結果として成長していく。この時、結果そのものよりも、そのプロセスに大きな意味があります。

「やってみると知らないうちに楽しくなってきた」「友達と一緒に頑張った」という経験の積み重ねこそが、学校での大切な学びのひとつです。



新庄小学校では、これからもこうした「楽しさ」が「やる気」を育み、「学び」へつながる子どもたちの姿を大切に育んでいきます。そして、その土台となっているのは家庭、地域はもちろん、新庄小の先生たちのがんばりです。

さあ、“ごきげんな”新庄小の2学期も残すところあとわずかです。

写真右:先生たち総出で、マラソンコースの整備(前日準備)



たくさん行事にご協力いただき、ありがとうございました！

授業参観・ふれあいまつり

11月8日（土）の参観日は、スマホ・ケータイ安全教室や学年PTA、発表会などいろいろな内容の授業が行われました。たくさんの方にご参観いただき、子どもたちは張り切って学習に取り組むことができました。

下校になると、まつりを楽しみにていた子どもたちは早速いろいろなところに買い物に行っていました。中には、「食べるところは全部回った！」という児童もいるほどでした。芸能発表はどれも見応えがありました。教職員の出番も楽しんでいただけましたか？早い時期からふれあいまつりの準備をしてくださった実行委員の皆さん、研修部の皆さん、大変お疲れ様でした。おかげさまで新庄小のみならず、新庄地区のみなさんがごきげんで過ごせました！



体育馆でのまつりの様子

全校遠足

11月14日（金）は全校でフラワーランドに遠足に行きました。朝は冷え込みましたが、とてもよいお天気になりました。フラワーランドでは、各委員会が考えたゲームやクイズをして楽しみました。日頃の学習ではできない異学年との活動、縁豊かな広々とした場所での活動ができ、子どもたちも充実した1日になったようです。

保護者・地域の方にも多くの御支援をいただきました。往路の路上監察、園内でのお手伝い等多くの子どもたちに関わっていただき、よい思い出となりました。フラワーランドの皆さんにもご協力いただき、すてきな時を過ごすことができました。皆さん、ありがとうございました。



各ポイントでのクイズ



ボランティアの方と



○×クイズ

朝日子マラソン大会

11月27日（木）は、朝日子マラソン大会が行われました。子どもたちは、「みんなの時間」でのマラソン練習や体育の授業だけでなく、朝の時間を活用し、長く走り続ける練習を重ねてきました。ここでも保護者・地域の皆さんにご協力いただき、路上観察、先頭・最後尾での伴走をしていただきました。おかげさまで、子どもたちは安心して日頃の成果を発揮することができました。どの学年も、本当によく頑張りました。



朝日子マラソン大会の様子

お知らせ

マラソン大会練習のため、お休みしていた朝日子チャレンジタイムを12月4日（火）から再開いたします。子どもたちも2学期のまとめの時期になりました。既習内容を確実にするためにもご協力を願っています。また、1学期末と同様「ごきげんタイム」と称し、復習時間を設けます。詳しい日程は、メールにてご確認ください。どうぞ、よろしくお願ひいたします。